

# Reflexión 46

## Las pruebas te fortalecen

Como uno decide vivir la vida no depende ni del tiempo y del lugar, a veces, la gente dice: “mira, yo vivo en tal o cual ciudad” “¿cómo se puede pretender que yo haga la voluntad del eterno? No es así, son solamente excusas. Cada uno puede encontrar una excusa “el lugar, o la época, o la realidad, o el desafío, o la dificultad” la gente dice: “¿qué puedo hacer? ¡Estoy imposibilitado!” ¡Pero eso no es verdad! ¿Y porque no es verdad? Porque si nos fijamos, todos pasamos por pruebas, dificultades y en muchas ocasiones mucho sufrimiento, mucho dolor, por enfermedades, por el corazón, por miedos etc. Pero precisamente tener una vida difícil, por cometer muchos errores, eso, nos ha llevado a “clamar” primeramente no sabíamos a quien teníamos que clamar; hasta que un día alguien te habló del creador, del todo poderoso Dios, de Yeshúa el mesías, si, aquel de quien se habla que murió en una cruz en el monte del calvario en Jerusalén; no lo conocíamos, habíamos oído hablar mucho de él, era un ejemplo para la humanidad, pero no le dábamos importancia, nuestro intelecto no estaba preparado para entender lo que ese hombre había hecho para redimir a la humanidad de sus pecados. Pero un día alguien te habló de el y te dijo que él te ama, que él quiere redimir, quiere perdonar tus pecados, y que él dio su vida por ti; ahí, es cuando cambia todo, ahora ya sabes a quien clamar.

Primeramente, clamabas por inercia, por tradición, porque seguramente en tu casa se hablaba de Jesús y se hacían las costumbres habituales, del bautismo, de la confirmación, de ir a misa. pero cuando empezaste a sentir que alguien en tu interior estaba intentando comunicarse contigo, empezaste a buscar; ya por lo que habías oído o porque te habían dicho, empezó en ti una búsqueda de la verdad. Hasta que un día el creador, el eterno se manifestó a tu vida y tuviste una experiencia personal y a partir de ahí todo cambio.

Para que todo eso ocurriera tuviste que estar esclavo, sufriendo el no entender por qué estabas sufriendo, pero cuando vino la luz a tu vida, tu vida cambió radicalmente entonces entendiste que todo está controlado por aquel que te hizo pasar por el desierto bendito sea por los siglos de los siglos! es necesario que seamos probados para poder entrar en el reino de Dios.

Por ejemplo, tenemos la vida de José “el soñador” él tuvo que enfrentar incontables sufrimientos cosas terribles! A los 17 años, se quedó solo esclavo en un país extranjero. En un país desconocido, y tuvo que enfrentar terribles pruebas; lo arrojaron a un pozo, lo metieron en la cárcel por una acusación injusta, todo esto, para ser el gobernador de Egipto; el eterno lo exaltó a lo máximo, pero para poder ejercer como gobernador primero tuvo que pasar todas esas terribles pruebas.

Así todos nosotros tenemos que pasar por diversas pruebas para poder alcanzar el lugar que Dios tiene para cada uno de nosotros disfruta de las experiencias que Dios te permite vivir! Porque ellas te harán alcanzar el lugar para el cual naciste.

¿tú quieres alcanzar el propósito que Dios tiene para ti? Entonces tienes que aprender a atravesar la oscuridad. Cualquiera oscuridad que sea. La oscuridad del tiempo, o del lugar, la oscuridad de las pruebas de la vida, hay que aprender a atravesar la oscuridad “lo que no entendemos” ¿y cómo se atraviesan? Con fe, sabiendo que el eterno es el que dirige nuestra vida y si creemos eso conseguiremos salir victorioso de todas ellas porque aprenderemos qué es lo que el eterno quiere mostrarnos con cada una de esas pruebas.

Es precisamente la dificultad la que hace que la persona crezca espiritualmente por eso, cada persona debe saber que no es correcto pensar en términos de “lugar, tiempo, pruebas” porque justamente la dificultad que tienes, la prueba que estás enfrentando eso te va a llevar a aumentar tu fe.

Es verdad, estamos en una época nada fácil, pero si aquí ahora te esfuerzas i vas a ver grandes milagros! ¿Dónde está la recompensa? ¿Dónde está el progreso personal? Allí donde se enfrenta a tentaciones, allí donde tienes malos rasgos de carácter, allí donde se despiertan las pasiones, precisamente allí es donde una crece en fe.

Cualquier problema que tengas i eso te va hacer crecer! ¡Ésa es tu salvación! Tú haz tu parte. Hace el esfuerzo de hacer lo correcto y eso hará que crezcas y que tú fe crezca para que te acerques cada vez más al eterno. amén